

Alumnos roqueperenses proyectaron cortos audiovisuales en el NAC

Escrito por Administrador

Miércoles, 13 de Julio de 2016 00:00

{besps}secretariageneral13072016|width=215|height=115{/besps}

El pasado día viernes 8 de julio, se realizó una proyección de cortos audiovisuales en las instalaciones del Núcleo de Acceso al Conocimiento (NAC). El proyecto audiovisual "Escuelas - NAC" se llevó a cabo con los alumnos de 5º y 6º año de las escuelas primarias N° 1, N° 2 y N° 3.

Consistió en el trabajo grupal de recolección de información histórica de nuestra ciudad y sus parajes rurales para luego guionar, producir y editar el material en las instalaciones del NAC. Quienes integran el equipo de trabajo del NAC sumaron su material fotográfico y de filmación además de las horas de acompañamiento para alcanzar los cortos proyectados.